Quo vadis

Neue Besen kehren gut...

Tja – war wohl nix: Das neue Vorsitzteam an der Spitze der Hochschülerschaft an der TU Graz besteht nicht aus Frischlingen, sondern ganz im Gegenteil aus lauter alten Hasen (und Häsinnen!).

Seit dem ersten Juli 2001 gibt es ein neues Team an der Spitze der HTU, und erstmals in unserer Geschichte ist damit eine Frau Vorsitzende der Hochschülerschaft unserer Uni – ob das wohl gut geht? ;-))

Immerhin bringen wir schon eine Menge Erfahrung mit: Angefangen haben wir alle in den Studienrichtungsvertretungen; über die Jahre waren wir ErstsemestrigentutorInnen, in verschiedenen Studienkommissionen, Institutskonferenzen, Fakultätsvertretungen (Richard als Vorsitzender in der Maschinenbau, Evi als Vorsitzende der NaWi), im Senat, in diversen Festlorganisationsgruppen, Zeitungsredaktionen uvm. Was gibt's in den nächsten zwei Jahren zu tun?

Zu tun gibt es genug: Studiengebühren, Vollrechtsfähigkeit und Autonomie der Universitäten werden uns in den nächsten zwei Jahren mächtig auf Trab halten! Was wollen wir erreichen: Natürlich die Abschaffung der Studiengebühren, eine sinnvolle demokratische Autonomie der Universitäten, bei Erhalt der Mitbestimmung aller Kurien, und die Verbesserung der Studienbedingungen an der TU-Graz (aktuelles Lehrangebot, Serviceleistungen und vieles mehr). Wenn du uns kontaktieren willstunsere Türe steht euch natürlich Tag (und Nacht) offen; die Türe selbst in der Rechbauerstraße 12, EG oder unter vorsitz@htu.tugraz.at.

Evi & Richard



Evelin Fissithaler Technische Physik Fachschaftsliste lady@htu.tugraz.at



Richard Hirschmann Maschinenbau-Wi Fachschaftsliste hirschmn@htu.tugraz.at



Paul Stangl Telematik BLATT stangl@htu.tugraz.at

BUNDESGEIER







